

Batida a las adivinas

Por agentes de la policía municipal se ha dado una fuerte batida a las mujeres de nuestra ciudad que se dedican a prácticas ocultas de adivinanza y otras supersticiones, siendo severamente amonestadas y alguna expulsada de la localidad.

Cuidado con las bicicletas!

Desde hace unos días rondan por nuestra ciudad, individuos o bandas que se dedican al productivo «negocio» de robar bicicletas. Son varios los casos que ya se han dado; entre ellos el que ocurrió, el jueves, día 10 de los corrientes, por la tarde, al lado de la perfumería Brusenga, con una bicicleta propiedad de don Jaime Raich.

Accidente desgraciado

El pasado viernes, día 18 de los corrientes, a las 9 de la mañana, mientras los obreros, patronos y familiares de la empresa José Boix, de construcciones mecánicas, se dirigían a pasar la jornada en el campo para celebrar la fiesta del Trabajo Nacional, subidos en un auto camión, al llegar al término de la vecina localidad de Llerona, en un altibajo de la carretera, se desprendió la cadena que sujetaba el montante trasero, con tan mala fortuna que todos los que allí iban sentados, fueron lanzados al suelo recibiendo un fuerte golpe en la nuca. Trasladados inmediatamente a la Cruz Roja local, en donde se les efectuaron las primeras curas, resultó ya muerta Ramona Boix Mogas y muy gravemente herida Joaquina Costa, la cual falleció en la tarde del mismo día. A José Boix Mogas se le apreció fractura de ambos pies, siendo trasladado inmediatamente a la Policlínica; a Juan Costa, fractura del cráneo, ingresando también en dicha institución, asimismo resultó con fractura grave del cráneo Carlos David, y lesionados de menos gravedad José y Juan Mogas y Pedro y Antonia Boter.

No cabe mencionar la honda consternación que el conocimiento de tal hecho produjo en nuestra ciudad, ya que podemos muy bien decir que la natural alegría de la jornada del viernes fué en buena parte truncada por dicho desgraciado accidente, ya que las familias Boix, Mogas y Costa, afectadas por el mismo, son de rancio abolengo local y muy apreciadas por su bondad y simpatía.

La eficacia de un anuncio depende de su difusión; anunciando en el número extraordinario de ESTILO, tendrás la garantía de que vuestra publicidad es leída por miles de personas.

EL PRIMER ANIVERSARIO DE "ESTILO"

Han empezado ya los trabajos para confeccionar un número extraordinario de nuestro semanario con motivo del primer aniversario de su publicación y de la Fiesta Mayor de Granollers.

El volumen, si no sale ninguna dificultad, superará en mucho al aparecido como número 1 de nuestro semanario, siendo dedicado a un estudio acerca de la reconstrucción del Templo parroquial y a reseñar las actividades que en el orden político, cultural y deportivo han tenido lugar durante el pasado año.

Los artículos correrán a cargo de las mejores firmas locales y de prestigiosos escritores barceloneses. Dibujos y viñetas a cargo del dibujante de Palau y de otros de la localidad y de Barcelona. Es muy probable que también figuren varias tricromías.

Dicho esto, se puede muy bien suponer el interés que dicho volumen ha suscitado en los centros literarios y artísticos de nuestra ciudad y comarca, y no cabe decir que emplearemos todos los medios que tengamos a nuestro alcance para que nadie quede defraudado.

Para ello, es necesario contar con la colaboración conjunta de nuestros conciudadanos en el aspecto económico, por lo que rogamos a todos los industriales y comerciantes que reserven su anuncio para nuestras páginas, con la particularidad que, al mismo tiempo que apoyan una publicación eminentemente cultural y falangista, obedecen también a lo que es su interés en el orden publicitario, pues tienen la seguridad que un anuncio en las páginas del número citado, ha de ser leído por todo Granollers y por la infinidad de suscriptores que tenemos en la comarca y otros lugares de Cataluña y aún, de España.

Sobre este aspecto no cabe hablar más, pues nadie ignora que el periódico local del que se ha hecho más tiraje, ha sido y es, precisamente, ESTILO.

Con la colaboración literaria y artística, ya lograda, de nuestros conciudadanos y la no menos importante, que es la económica, podremos realizar la obra que nos proponemos.

Sentimos vivamente el desgraciado hecho, máximamente cuando ha ocurrido bajo el signo de una jornada falangista destinada a la noble alegría, por lo que nos sumamos al dolor de los familiares y pedimos de nuestros conciudadanos una oración por el alma de las fallecidas y por el pronto y total restablecimiento de los lesionados.

Reciban, asimismo, las familias, nuestra más sentida expresión de pésame.



S. E. U.

CONCURSO LITERARIO

Al objeto de facilitar la tarea, dándoles más margen de tiempo, mientras estamos ultimando las condiciones y premios, a los que quieran tomar parte en el Concurso Literario que esta Jefatura comarcal del S. E. U. organiza para la próxima Fiesta Mayor, vamos a señalar los temas que para el mismo se han escogido 1.º Tema libre en prosa extensión no superior a 8 cuartillas escritas a máquina por una sola cara, espacio dos o su equivalente a mano con letra bien legible, (tendrán preferencia los de asunto local o falangista); 2.º Tema en verso sobre un motivo local o de la comarca (Iglesias, capillas, paisaje, obras arquitectónicas, liberación por las Tropas Nacionales, etc., etc.) Las condiciones para tomar parte en el mismo son: ser residente en nuestra ciudad o comarca y presentar un trabajo inédito.

Necrológica

El pasado jueves, día 17 de los corrientes, falleció la niña de cinco meses Teresa Mas, hija del conocido matrimonio de esta ciudad, Juan Mas y Josefa Campeny.

Vaya nuestro pésame a la contristada familia.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Rahola, de la Avenida del Generalísimo Franco.

Garage BAULENAS

GRANOLLERS: Avda. Generalísimo, 174 - Tel. 86

Sucursal en VICH: Calle Manlleu, 46 - Tel. 110

EL MAS IMPORTANTE
FABRICACIÓN DE GASÓGENOS, de interés nacional, aprobados por el Estado
SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMÓVIL